

Rencontre haut-alpine sur la réforme territoriale Conférence-débat

Organisée par les 4 conseils développement des Hautes-Alpes

Mercredi 13 avril 2011

Gap - Hôtel du Département - Place Saint Arnoux

- 14h30** Présentation : La réforme des collectivités territoriales par Georges Gontcharoff (administrateur de l'ADELS et de l'UNADEL)
- 15h30** La réforme des collectivités : Questions/réponses
- 16h00** Table ronde 1 : Quel avenir pour la démocratie de proximité ?
- 16h00** Table ronde 2 : Quel projet de territoire dans une économie rurale de montagne et quelles politiques publiques pour les territoires ?
- 17h30** Restitution tables rondes / l'avenir : enjeux, perspectives et propositions
- 18h30** Apéritif convivial

Les conseils de développement de PACA se sont regroupés dans l'association régionale « Territoires citoyens ». A l'heure où la loi sur la réforme territoriale, promulguée le 16 décembre 2010, est à l'œuvre, on peut nourrir les plus grandes craintes sur la pérennité des Pays et surtout des conseils de développement. Ces questions prennent un sens aigu pour les zones « rurales », de surcroît pour la spécificité montagne, au regard de la forte contribution des Pays à lever les freins au développement.

C'est dans ce contexte que l'association "Territoires citoyens" au niveau régional, et les conseils de développement des quatre Pays présents sur les Hautes-Alpes ont pris l'initiative d'une journée d'information et de débat sur cette réforme, ouverte à la fois aux élus locaux et à la population.

En espérant vivement que vous puissiez participer à cet après-midi, nous vous prions d'accepter nos plus sincères et cordiales salutations

